

# 生徒会新聞

No.2

R4. 10. 21 発行  
前期生徒会



## 明豊祭が無事に終了！

9月8・9日に明豊祭が行われました。1日目は、ビーコンプラザで、2日目は学校内にて開催されました。各クラス・部活動等、さまざまな企画や催しが行われ、まさにテーマであった「千紫万紅」に相応しい明豊祭だったと思います！

各クラス・部活動のみなさん、お疲れ様でした。生徒会企画への参加、協力もありがとうございました。ありがとうございました。

## 高校 体育大会が行われました！

9月22日に「べつぷアリーナ」にて、体育大会が実施されました！挑戦〜今までにない体育大会〜をテーマに、全クラスが一生懸命競技に参加しました。

チア部の演舞から始まり、今年は、高校3年生野球部の集団行動、吹奏楽部のファンファーレ、剣道部の演武など、クラスだけではなく、部活動も輝けた体育大会でした。優勝したのは、赤団(2年団)でした。おめでとうございます！

チア部の演舞



宣誓〜！！！！



優勝した赤団！



## 生徒会・委員会より

### ○生徒会より

前期生徒会の終了を迎えて・・・



生徒会長

牧野 太一 (3年2組)

前期は、明豊祭と体育大会と

いう大きな行事がありました

た。どちらとも、全員の記憶に残るとても良い行事になったと思います。それは、明豊生全員が協力をする事ができたからです。私自身、とても楽しい思い出になりました。ありがとうございました。

後期生徒会もよろしくお  
願いします！！

### ○図書委員会より

木曜日・金曜日の昼休みと、平日の放課後に、図書室での本の貸し出しを行っています。

ぜひみなさん、図書室に来て、たくさん本を借りてください。これからは、読書の秋にしてみませんか？



### ○文化委員会より

ペットボトルキャップ (1学期間)

上位クラス発表

1位: 3-N (1110個)

2位: 2-3 (872個)

3位: 3-5 (406個)

先日、ここ数年のペットボトルキャップを別府市リサイクルセンターへ持っていきました。62人分のポリオワクチンへと生まれ変わりました。みなさんの協力ありがとうございました。引き続き、よろしくお願いいたします。